4月7日(木)に始業式がありましたので、3年生に進級してから昨日でちょうど丸一週間が経ちました。新しい学年やクラス、仲間や先生には少しずつ慣れてきましたか?先生は東中の優しい先輩である3Eのみなさんのおかげで、少しずつ慣れてきたように感じます。色々と教えてくれてありがとう!そしてこれからもよろしくお願いします。

学級写真

一時間目に学級写真を撮影しました。先生も含めて40人で一丸となって、このクラスで、このメンバーで力を合わせながら一年間頑張りましょう。まだ気が早いですが来年の3月に行われる卒業式までの一日一日を大切にして、学校生活を送っていきましょう。



自己紹介新聞づくり



二時間目のLTの時間には、自己紹介新聞づくりを行いました。ハガキ大の大きさの用紙に、以前プリントに書いた「二年生までの自分」「三年生でなりたい自分」「自分の好きなもの(or こと or 言葉)」「友達からの一言」を参考に下書きを行いました。昨年度ハガキ新聞と称して新聞づくりに慣れている生徒がいる一方、新聞づくりが初めての生徒もおり、十人十色の出来になりそうです。後日清書や色ぬりをしますので、色えんぴつなど、色ぬりができる用具を準備しておきましょう。

自己紹介新聞 (下書きなので、詳細は後日!)

裏面に今日の予定!

離任式に向けて

5 時間目の離任式に向けて、2 時間目の LT の最後の10分を使って転任される先生方に向けて贈る合唱の練習をしました。先生は西中で離任式を迎えたので、直接みんなが歌う姿は見られませんでしたが、教室の片隅でみんなの歌声や表情を見ていて、感動してしまって、涙をこらえるのに必死でした。きっとみんなの感謝の思いは転任された先生方に伝わったはずです。

転任された先生方はきっと慣れない環境で一生懸命頑張っているはずです。みなさんも負けじと、学習や学校生活、部活動で頑張ることが先生方への恩返しとなるはずです。今の調子で学校生活を送っていきましょう。

15日(金)の予定

5 0 分授業

- 1. 道
- 2. 理
- 3. 英
- 4. 社
- 5. 国
- 6.数





今日からみっちりと授業があります。気持ちを引き締めて、授業に臨みましょう。一時間たりとも無駄な授業はありません。「いつ頑張るの?」「 でしょ!」いつしか流行りましたね。その言葉をそっくりそのまま心に留めて、学習と向き合いましょう。

一週間の最後の一日を共に頑張りましょう。

オマケ

下足上々!?

先生がふとげた箱の前を通って3Eのげた箱を見てみると・・・・驚きました。なんとスリッパだけではなく、家から履いてきた下足もきちっと並んでいました。

ある先生が言っていましたよ。「3 E のげた箱が東中で 一番美しい!」って。何日後、何ヶ月後もそのう言われ続 けるげた箱でいましょう。

